



Le Courrier du Livre

Nos 9, 10 et 11. — Janvier, Février et Mars 1897.

—

LE *Courrier du Livre*, pendant les mois de janvier et février, a faussé compagnie à ses lecteurs. Il a eu la grippe dans la personne de son directeur. Il a subi le sort d'un grand nombre qui ont été, cet hiver brutalement atteints par cette vilaine maladie que la médecine, en dépit de ses progrès étonnants, est incapable de combattre efficacement.

Mais il reprend aujourd'hui ses visites mensuelles avec plus de vigueur que jamais. Lors de sa fondation, nous avions promis douze pages de matières par livraison. Dès la quatrième livraison, nous donnions seize pages, avec gravures, quelques fois hors texte. Notre livraison de décembre contenait trente-deux pages, et la présente en contient soixante-quatre. Nous avons donc donné au delà de ce que nous avions promis.